



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

établissements d'accueil

Question écrite n° 16073

Texte de la question

M. Jean-Frédéric Poisson attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur le coût apparemment élevé des maisons médicalisées en région parisienne, obligeant les personnes âgées à quitter la région, entraînant même parfois une séparation dans le couple. Il souhaiterait connaître l'intention du Gouvernement pour remédier à cette situation et venir en aide aux personnes âgées les plus démunies face au coût élevé de la vie en région parisienne.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Frédéric Poisson](#)

Circonscription : Yvelines (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 16073

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Santé et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 février 2008, page 939

Question retirée le : 28 juillet 2009 (Fin de mandat)